

こどもデイサービス わこう 皆生通り

6月新聞

〒683-0802 米子市東福原5-12-1

☎ 0859-30-2276

☎ 0859-21-1602

<https://www.kodomodaywakou.jp/>

夏休み！

今年も マウンテンストリーム

行きます。



コロナ、注意がまだ必要です。

マスク、手洗い 頑張りましょう

人との距離も意識しましょう

錦海公園に行きました！

6月6日(土)

錦海公園へ遊びに出かけました。滑り台やうんていなどの遊具を使って遊んだり、みんなで鬼ごっこをして体を動かしました。ぐるっと一周する事ができる公園なので海浴いや公園周りを歩いて散歩しながら虫を見つけたり友達やスタッフとお喋りをしながら楽しい散歩の時間にもなりました。またみんなで散歩にも出掛けようね♪



大山青年の家へ遊びに行きました

6月13日(土)

大山青年の家でレクリエーションをして過ごしました！朝に出発して到着後は青年の家の職員さんからの説明。座って上手に聞く事が出来ました。説明の後はみんなで机や椅子の準備をしてお弁当の時間♪友達やスタッフと一緒に座って楽しい時間を過ごしました。お弁当の後はお待ちかねのレクリエーション！風船バレー、大縄、ドッチビー（フリスビーを使ったドッチボール）をして大盛り上がりでした！特に大縄では飛ぶ事がなかなかできないお子さんも諦める事なく何度も挑戦し続けて、飛ぶ事に成功すると周りから大きな拍手が起こりとても嬉しそうで何度も飛ぶ姿が印象的でした。みんなのが笑顔が溢れた一日になりました。



☆みんなで食べたお弁当の時間☆



ソーラン節踊り隊 絆さんとの見学・体験会

6月27日(土)

いぜんにおうどうこうえん でお出かけをしたとき であ
以前仁王堂公園にお出かけをした時に出会った
「なんちゅう おど たい きずな よ
南中ソーラン踊り隊 絆」さんをお呼びして、ソー
ラン節、ジャグリングの見学・体験会を開いてもら
いました。踊り隊の方たちが持ってきてくれた大漁
旗やジャグリングに興味津々のお子さん。まずはソー
ラン節の見学。集中して見ているお子さんの姿が
印象的でした。「うらじゃ 総踊り」という踊りの体
験では簡単な振り付けに合わせて元気良く笑顔
で踊って過ごしました。恥ずかしくて参加できない
お子様もいましたが、ジャグリングの見学・体験で
は見学から目がキラキラと輝いていて、体験になる
と教えてもらいながら真剣に取り組んでいました。
貴重な経験が出来る良い機会になりました。



こんな事して過ごしてるよ♪

ふだん かいけどお ようす すこ がぞう
普段のわこう皆生通りでの様子を少しですが画像
と共にお届けしたいとおもいます。うちわに文字を描
いたりテープを貼ってデコレーションした物は南中ソー
ランの皆さんを応援する為に作りました☆



みどりくろ がら ふく つく いまはや
緑と黒のチェック柄の服を作ったRくん。今流行り
の「鬼滅の刃」に出てくる主人公の服を作ると2週
間かけてスタッフと一緒に描いたり塗ったりしながら
作りました。時間をかけて完成させた作品に達成
感を感じる事が出来たと思います。



すう げつ でき こ ふ
この数カ月で出来るようになったお子さんも増え
た将棋ではスタッフや友達同士で長時間の対戦
でも集中して取り組んでいます♪



もうすぐ夏休みですね。よい思い出と共に有意義な時間となりますようにしっかり準備をして臨みたいですね。きっと2学期が始まるころにはみんな一段とたくましくなっていることでしょう。ご意見ご要望などありましたらお知らせください。
2020/7/14



ホームページQRコード

こどもデイサービス

わこ
皆生通り